

Erneuerung der Wegbeläge in unserer Gartenanlage

Es war an der Zeit, die im letzten Jahr begonnenen Arbeiten zur Erneuerung der Splitabdeckung auf den Hauptwegen unserer Gartenanlage zu einem auch optisch guten Abschluß zu bringen.

Dazu waren zwei Termine als Arbeitseinsätze durch unseren Gfrd. Richter vorgeplant und auch die termingerechte Anlieferung des Split organisiert worden.

Am 25./26.Juni. und am 01.Juli waren dann fleißige Helfer/innen am Werk, um die angelieferten Splitberge auf die Wegflächen zu verteilen und gleichmäßig einzuebnen.

Dazu einige Bilder von unserem zweiten Arbeitstermin am 01.07.21:



Jetzt ist für alle sichtbar, die Arbeit hat gelohnt und wieder viel zu einer optisch guten Ansicht unserer Gartenanlage beigetragen.

Ein herzlicher Dank an alle fleißigen Helfer/innen bei diesen zwei Arbeitseinsätzen.

Der Vorstand